



Beim Schnupperwochenende beim SFC Betzdorf-Kirchen konnten die Gäste bei einem Flug über die Region ganz neue Perspektiven entdecken – wie hier das Betzdorfer Industriegebiet.

Schnupperpiloten sind begeistert

Segelflugclub Eindrucksvolles Licht- und Schattenspiel von Sonne und Wolken

Katzwinkel/Wingendorf. 15 flugbegeisterte Teilnehmer hatten sich zum Schnupperwochenende beim SFC Betzdorf Kirchen auf dem Flugplatz in Katzwinkel-Wingendorf eingefunden. In den vereins-eigenen Doppelsitzern konnten sie sich unter Anleitung erfahrener Fluglehrer ein Bild vom Segelfliegen machen.

Bei ihren ersten Flügen am Doppelsteuer lernten sie die Grundlagen der Flugzeugsteuerung kennen und konnten einfache Manöver schon bald selber fliegen. Entsprechend groß war die Begeisterung, denn so schwierig war das gar nicht.

Vor den Flügen hatte eine Einweisung in den Umgang mit den Segelflugzeugen, die Funktion der Instrumente und den Fallschirm stattgefunden. Zusammen mit den Fluglehrern wurden dann die SFC-Doppelsitzer gemeinsam ebenso eingehend gecheckt wie ein großer Flieger, bevor die Schnupperpiloten auf dem Sitz des Flugschülers Platz nahmen.

Trotz des etwas zweifelhaften Wetters konnten alle Flugaspiranten ihre Flüge im eindrucksvollen Licht- und Schattenspiel von Sonne und Wolken machen – Gewitter und Schauer sparten Katzwinkel an diesem Tag regelrecht aus. So

waren auch einige längere Thermikflüge möglich. Begeisterte Berichte der frischgebackenen Flieger nach der Landung waren die Belohnung für die Fluglehrer und Helfer, die es auf ehrenamtlicher Basis möglich machen, im Verein zu fliegen.

Wer Fragen zum Segelfliegen, dem Pilotenschein oder anderen Themen rund um die Fliegerei hat, ist jederzeit auf dem Flugplatz Betzdorf Kirchen willkommen. Auch außerhalb der Gruppenveranstaltung sind Schnupperflüge nach vorheriger Anmeldung über die Webseite des SFC Betzdorf-Kirchen möglich.